



Chronique d'Archéologie

ET D'HISTOIRE

FRANCE. — *Les Thermes de Sens.* — M. Gustave Julliot, président de la Société archéologique de Sens et conservateur du musée gallo-romain de cette ville, a communiqué à l'Académie des Inscriptions un mémoire intitulé : *Essai de restitution d'une façade des thermes élevés, au premier siècle, dans la capitale des Sénonés.* Après avoir dessiné trente et une pierres sculptées qu'il a jugé appartenir à cet édifice depuis longtemps détruit, M. Julliot est parvenu à reconstituer l'élévation d'une portion de façade ne mesurant pas moins de dix-huit mètres de largeur sur une dizaine de mètres de hauteur. La façade était percée de quatre immenses fenêtres, luxueusement encadrées, séparées par des colonnes richement sculptées. Les soubassements des fenêtres étaient ornés de bas-reliefs,